

<人権旬間を設定して！>

6月3日～18日を人権旬間と設定し、学校全体で人権尊重の精神の涵養を図る取組を行いました。4日(火)には、人権集会を開き校長講話、各学年の人権学習の授業参観等を行い、子供たちに人権について考えさせました。講話では、「思いやりと優しさのある行言動」「自他を認め合い、励まし合う子供」をみんなで増やしていこうと伝えました。人権学習を終えた子供たちの変化を楽しみにしています。



<プールをきれいに！>

6月6日にプール掃除を行いました。いよいよ楽しい水泳が始まります。中学年が4時間目に、高学年が5・6時間目に掃除をしてくれました。プールがとてもきれいになり、みんな大喜びでした。



<楽しい、プール開き！>

6月11日にプール開きを行いました。1年生は小学校初めてのプールで大はしゃぎでした。これから子供たちの楽しい水泳の時間が始まります。みんなの泳力が伸びてくれることを願います。



<児童会あいさつ運動！>

6月10日(月)から14日(金)までの一週間、児童会と保護者の皆様を中心となって、あいさつ運動を実施しました。一緒に参加した児童とともに大きな声であいさつをする子供たちに、朝から元気もらいました。児童会の活躍にこれからも期待しています。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



<体カテストを行いました！>

6月13日(木)に体カテストを行いました。1年生は初めての体カテスト、6年生と一緒に付き添って測定をしてくれました。運動場では、ボール投げや50m走。体育館では、上体起こしや反復横跳び等の測定が行われました。記録が伸びていた子供たちは「ヤッター！」と、笑顔で大喜びでした。

